
RELATÓRIO DA COMISSÃO INTERSETORIAL DE RECURSOS HUM ANOS 
 
Curitiba, 26 de fevereiro de 2009, estivemos reunidos com os seguintes componentes: 
 
Soraia Reda Gilber como coordenadora e relatora porque a relatora Camila não compareceu 
hoje, do SINDSAUDE. 
Rosana Vicente Gnipper da ECOFORÇA. 
Amélia C. Albiri da Pastoral da Criança. 
Elfrida Koroll Andreazza do SINDSAUDE. 
Palmira Aparecida S. Rangel da CMS. 
 
Nesta reunião a Palmira destacou que não participará dessa comissão porque é de outro 
município e está em Curitiba para participar de outra reunião dentro da SESA, porém 
participou conosco nessa reunião a título de colaboração. 
Para o início da reunião, lemos o último relatório e verificamos que precisávamos de uma 
cópia do Plano Estadual de Saúde, versão 2008 a 2011, além das deliberações da 8ª 
Conferência de Saúde no capítulo das oficinas de gestão do trabalho. Esses documentos 
foram solicitados e nos foram disponibilizados prontamente. 
Com base em leitura do Plano Estadual de Saúde na parte de gestão de trabalho dentro do 
SUS, e, também nas deliberações da oficina de gestão de trabalho na 8ª Conferência 
Estadual de Saúde, verificou-se que o governo possuía metas para o ano de 2008, algumas 
não foram cumpridas e outras estão em andamento. 
Também se verificou que não temos ainda o relatório da 8ª Conferência Estadual de Saúde 
e precisamos que isto seja providenciado o mais rápido possível. 
Salientamos que essa comissão intersetorial de Recursos Humanos está funcionando de 
forma precária pois, tanto a coordenadora quanto a relatora são de entidades conselheiras, 
porém as representantes não são conselheiras, porém continuamos assim até que a plenária 
possa nos socorrer sugerindo algum conselheiro que possa desempenhar uma das funções 
citadas acima e possa funcionar adequadamente conforme o regimento interno do CES. 
Ao lermos a página 164 do Plano Estadual de Saúde 2008 a 2011 propomos as seguintes 
considerações: 

- Solicitar à SESA que apresente um levantamento dos últimos concursos públicos 
sobre o montante de funcionários chamados, sua lotação e seus cargos e funções. 

- Solicitar um calendário das reuniões da mesa permanente de negociação e relatórios 
das respectivas deliberações dessas reuniões. 

- Solicitar à SESA um relato atualizado da construção do PCCS pelo grupo de 
Trabalho do PCCS (SESA-SINDSAÚDE). 

- Solicitar posição da SESA quanto ao concurso público como meta para 10/12/2008, 
referendado no Plano Estadual de Saúde e que não foi cumprido. 

- Solicitar o calendário de Formação/Educação permanente na agenda Estadual de 
Saúde para 2009. 

- Solicitar para a SESA o percentual de servidores que executam a jornada de 
trabalho estabelecida em lei federal conforme diz na página 164 do Plano Estadual 
de Saúde do Paraná 2008 a 2011 no item de Indicadores para Monitoramento e 
Avaliação.  

Nada mais tendo a considerar, encerrou-se essa reunião com uma leitura das considerações 
apresentadas e aprovadas pelos membros que estiveram presentes na reunião. 


